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Zitat von Zaphod 

man sollte sich halt schon mit dem Unterschied und der Bedeutung eines absoluten
und eines relativen Zugewinns auseinandersetzen
Aber hey 5mio mehr

nein sollte man nicht. die relation ist egal. wir müssen endlich einen ausgelichenen etat
hinbekommen. wir dürfen nicht mehr geld in den kader stecken. derzeit haben wir immer noch
die 3. höchsten etat der 2. liga. dass das nichts mit sportlicher qualität zu tun hat ist
offensichtlich. mit den 12 mio könnte man sicher einen guten kader zusammenstellen.
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